

# THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

世界へのプレゼントになろう  
Be a Gift to the World



「どう生きるか」諸事を見直して  
実践しよう

国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン 2015～2016 富津中央RC会長 千葉 一利  
国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12  
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

No.2435 第38回例会 2016. 4. 7 雨

点 鐘：千葉一利 会長  
進 行：栗原典子 副 SAA  
ソング：君が代、奉仕の理想

## 幹事報告

高橋裕之 幹事

## 会長挨拶

千葉一利 会長



皆さんこんにちは。昨日は50周年実行委員会ご苦勞様でした。後ほど高橋実行委員長から発表があります。

今日の花見会ですが雨のため、皆さんと一緒に行く予定を変更して各個人でお願いいたします。私は先ほど見てきましたが満開でした。この桜は30周年の時の記念植樹でその時の会長は高島会員でした。今日はまた市内小学校の入学式がありました。私の孫が湊小学校に入学しました。男が10数名、女子がたったの5名という偏った男女構成です。なぜこうなったのでしょうか。

例会終了後理事会を開きます。



1. ポリオ国際ラウンドテーブルの案内(回覧)
2. 5月「青少年奉仕月間」のリソースのご案内(回覧)
3. 「フェアウェルパーティー」の案内(回覧)
4. MY ROTARY にブランドリソースセンターが出来ました(回覧)
5. 木更津RC堀内正一会員の御尊父様がお亡くなりになりました。(回覧)
6. 富津市中学校春季野球大会の協力依頼が届きました。
7. 4/23(土)予定の塩山RC訪問が、都合により中止になりました。
8. 袖ヶ浦RC会報(回覧)
9. ガバナー月信4月号(配布)

〒293-0043 富津市岩瀬 841-3  
いち川旅館 Ichikawa ryokan  
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,  
Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0178  
URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>  
Mail [home@futtsuchuo-rotary.org](mailto:home@futtsuchuo-rotary.org)



## 委員会報告

### 50周年記念行事実行委員会報告

高橋裕之 50周年実行委員長

4月6日、50周年記念行事に関する会議が開催され、記念行事について以下の式次第案が協議された。

受付 10:00～11:00

点鐘 11:00 開会の辞(司会者)

歌 台湾国歌、君が代、奉仕の理想

物故者に対し黙祷

来賓紹介、クラブ紹介

会長挨拶

50周年記録映像紹介

祝辞

- ・ガバナー
- ・親クラブ会長（木更津RC）
- ・姉妹クラブ会長（嘉義南扶輪社）
- ・姉妹クラブ会長(塩山RC)
- ・市長

記念事業目録贈呈

表彰：チャーター会員、長寿会員

点鐘（11:30～45）

アトラクション

懇親会（12:15～）

### 小中学校花いっぱいプロジェクトについて

平野安照 社会奉仕担当



小・中学校花いっぱいプロジェクトの件でご報告させていただきます。

花苗を納品する業者が、当プロジェクトの趣旨に共感し協力を申し出てくださり、快く1万円の値引きをしていただけるようになりました。従って会員の皆

様から一人あたり3千円の寄付を募らせていただきたいと思いますので、ご協力をよろしくお願い致します。

### 次年度役員・理事・委員の発表

渡辺哲夫 副幹事



2016－17年度の役員、理事、委員を別紙の通り発表いたします。なお、次年度当クラブの活動計画作成に当たり、各委員長、担当部長は5月上旬までに次期幹事まで提出願います。(6頁表参照)

### 誕生祝



渡辺 務 昭和36年4月25日生

### 誕生祝一言

渡辺 務 会員



お誕生日のプレゼントをいただきました。生姜焼きの焼肉パックでした。ありがとうございます。

小野恒靖 会員

今月誕生日がくると55歳。あと5年で定年という年齢になってしまいました。皆さんから「若い若い」と言われてきたのがつい最近の気がします。立派に初老となりつつあります。体に気を付けて日々を穏やかに過ごしていきたいと思ひます。



## 結婚祝



原田雅式・和子	昭和48年4月8日
小野恒靖・玲子	昭和41年4月17日
大網庄一郎・立子	昭和39年4月10日

私の結婚式は、昭和41年4月17日に親族12人が集まって近くの神社で「パンパン」で終わりました。この年に大佐和ロータリークラブが設立されました。それ以来50年になります。

結婚生活を振り返ってみて一言では言えませんが寛容と忍耐でしょうか

寛容は他人に対して、忍耐は自分に対して、妻には感謝の一言です。

記念品は餃子と焼売のセットでした。おいしかったです。これからも健康に留意して頑張ります。

大網庄一郎 会員

## 結婚祝一言

原田雅式 会員



お祝いは4月6日に神戸プリンを頂きました。これが又すごくおいしかったです。私は48年4月8日に結婚しました、毎年桜の花が咲きますので、結婚した頃を思い出します。当時を振り返ってみますと、歌では「喝采」ちあきなおみ、「女の道」ピンからトリオ、それとオイルショックでトイレトペーパーがなくなるということがありました、今年43年目になります。当面50年の金婚式を目標としたいと思います。



結婚祝いを頂き有難うございました。記念品は各自の希望ということで私は「山形県産黒毛和牛極旨牛すき井の素4袋入り」を注文し、美味しくいただきました。

ところで4月10日が結婚記念日であり、また女房の74才の誕生日でもあります。一昨年50周年の金婚式を無事通過してから、もう2年が経ちました。これからも2人元気にこの記念日を重ねていきたいと思ひます。それからもうひとつ、私どもの孫娘が当クラブ創立50周年記念の式典の司会者である鈴木会員のアシスタントという大役を仰せつかり、無事に

責任を果たしてほしいと念ずる次第です。有難うございました。

## 会員卓話

渡辺 務 会員



皆さんこんにちは。今日は議会の報告、特に3月議会で審議した平成28年度予算についてのお話をさせていただきます。

一昨年8月、「今後5年間で27億円の財源不足が見込まれる」という財政危機報道以来、富津市はさまざまな行政改革に取り組んできました。(株)キミカの笠原氏や千葉大の大塚先生らが名を連ねる「経営改革会議」への諮問や市民委員会の設置、その委員会を中心におこなった「事業仕分け」などです。その成果物がようやく出揃ってきたのがこの3月で、それも含めて様々な角度から審議されました。結果、「今後5年で27億円の財源不足」が解消され厳しいながらも何とか「プラスマイナスゼロ」位の見通しが立った。というのが行政の説明です。果たしてそうか？ その辺のお話をさせていただきます。

昨27年度に比べて28年度の一般会計の予算総額は167億2千万円で11億2千万円のプラス。しかし表をご覧になってお分りの通り市民税はほぼ前年と同額です。

これはどういうことかと言いますと、税収の増加は無いが国や県の交付金や助成金を利用してできる事業を積極的に行うということ。またそれにともない地方債(市の借金)も増やすということです。一概に借金をするのが悪とは言えません。将来世代に自分の負担をお願いするということは考え方の一つだと思います。でも近隣市等ほとんどの地方自治体が予算の伸びをマイナスでとどめるなどの傾向の中で

前年比+7%の伸び率は少し突出している感があります。

市は公共施設再配置などの課題について取り組むなど、「経営改革プラン」に基づき経営改革2年目との位置づけで経営改革を断行するとともに地方創生の足掛かりとする予算編成をしたと論じています。

お配りした表をご覧になってお分りの通り、主な削減項目について見ると、職員の人件費や区長手当などの人件費削減と(株)かずさクリーンシステムへの負担金や広域下水道組合の分担金など、削減項目の大部分(H26比で総額—5億3千万円)は切りやすいものを切って対応しているという印象を私は強く持っています。毎年約1億円程度増加する医療や高齢者への社会保障の負担に対応していくにはその場しのぎの対応ではなく、恒常的に適切な税の配分を行う中での収支の均衡をはからなければいけないのだと考えます。

どうも行政にも議会にも「ようやくこれで財政健全化の方向性が固まった」と安堵する雰囲気があるような気がします。しかし現実の体質は以前と変わっていない。つまりスリム体系でぜい肉の付きにくい体質になるまでには程遠いという懸念を私は持っています。今後も引き続き健全財政と税収増につながる地方創生に向けて活動をしてまいりたいと思います。

## ニコニコ BOX

原田雅式 親睦担当

平野安照 千葉県南部地区93郵便局中 27年度総合1位でした。

\*渡辺 務 卓話を聞いていただいて  
誕生祝をいただいて

\*大網庄一郎 結婚祝いを受けて

\*小野恒靖 同上

\*原田雅式 同上

\*渡辺哲夫 (ゴルフ) ハーフで40を切りました。

\*栗原典子 (ゴルフ) ぎりぎり100を切りました。

\*>1,000円 合計 14,000円

## 出席報告

志波 克 出席担当部長



区分	会員数	出席	欠席	MUp	出席率
今回	26/24	15	9		62.50%
前回	26/25	21	4		84.00%
前々回	26/24	19	5		79.17%

総会員数：27名－休会1名＝26名

冷雨の故か出席率が本年度最低を記録しました。  
温かい春が待たれます。

## 理事会報告

### 1. 行事について

#### 4月（母子と健康月間）

- 14日 通常例会 会員卓話(石渡・伊藤)
- 21日 通常例会～学校花苗植(社会奉仕)
- 23日 炉辺会合(石渡テラス 11:30～会費制、差し入れ歓迎)
- 28日 通常例会 会員卓話(原田)

#### 5月（青少年奉仕月間）

- 5日 休会(定款第6条第1節c項)
- 12日 市内3クラブ合同例会  
18:00～ 懇親会あり  
各クラブ会長に、一年間を振り返った挨拶をもらう
- 19日 通常例会 結婚・誕生祝い 次期会長方針発表
- 26日 通常例会 会員卓話(志波)

#### 6月（ロータリー親睦活動月間）

- 2日 通常例会 結婚・誕生祝い  
会員卓話 小野(親睦について)

## 編集後記

久しぶりの会報編集でやや戸惑いもありましたが何とかまとめることができホッとしました。

楽しんだ満開の桜も絶頂期を過ぎ葉桜が目立つようになりました。つかの間の華やかな絶頂とハラハラと散る桜の移ろいを儂く感じると同時に毎年同じ時期に私たちの心に感動をもたらす桜の素晴らしさに畏敬の念さえ覚えます。

桜を歌った有名な一句

「世の中に たえて桜の なかりせば 春の心はのどけからまし」 在原業平

(この世の中に、若しも全く桜というものがなかったならば、春を過ごす人の心は、のんびりと落ち着いたものであったろうに)

今年は花見例会が雨で実現しませんでしたので当クラブが植樹した桜の誌上見物をしましょう。

(須藤)



当クラブ30周年記念で植樹された桜 10本  
(中央公民館前)

